
 

 

 

Actualización desafectaciones ERTE fuerza mayor 
 

Buenos días a tod@s, 

Desde el Comité de Empresa queremos compartir la cifra de trabajadoras y trabajadores 
desafectados del ERTE que nos ha facilitado la Dirección. De las 269 personas que llegaron a 
estar afectadas por el ERTE, ya han sido desafectadas 170 personas. 

Esto muestra que siguen reactivándose más servicios, lo cual es muy buena señal para que 
podamos recuperar la normalidad en lo laboral. 

Como siempre, queremos recordar la importancia de las directrices de seguridad y salud, 
que deben seguirse por el bien de todos. Es por eso que os pedimos que, si veis algún 
incumplimiento de la normativa o falta de material, nos lo notifiquéis. 

Lo más importante es la salud de toda la plantilla. 

Saludos, 

 

 

En Martorell, a 15 de Mayo de 2020 

                                                        Comité de Empresa de Volkswagen Group Services 

 


